

BRETTE-LES-PINS

Le club cycliste dresse un bon bilan

Le président de Brette sportif Laurent Drouault a ouvert l'assemblée générale devant plus de 80 personnes, dont des élus de Brette et de Parigné, ainsi que les partenaires du club. Grand moment en juin, avec l'organisation du trophée régional qui a mobilisé toutes les énergies.

Fort de 105 licenciés le club se place dans le top 5 des clubs sarthois, offrant une large palette : route, VTT, piste, cyclo-cross et école de cyclisme. Pour celle-ci, Serge Lebas a rappelé le partenariat avec l'école primaire de Parigné et avec l'école de Brette pour 2018. Belles performances des élèves avec une deuxième place au challenge départemental, une quatrième au challenge régional et un titre de vice-champion de France à Narbonne (Aude) avec Mathis Coquin. En VTT et cyclo-cross, belles prestations avec Jordan Bloc'h, Olivier et Reynal Aubry et Killian Loison, tous champions de Sarthe. Piste : six vic-



Le président Laurent Drouault, les membres et les dirigeants de Brette sportif récompensés à l'issue de l'assemblée générale.

toires avec Maxime Loiseau, Piero et Romina Loti, Evans Le Marechal et Samuel Verhaeghe.

Le club compte sept entraîneurs brevetés plus six en cours de formation, 14 arbitres, un animateur. Pour 2018, cinq départs et 12 arrivées sont

prévus.

A la fin de la réunion, les dirigeants N. Leduc, R. Beaune et E. Joliveau ont été honorés pour 30 ans d'implication au service du cyclisme.